

21^{ème} édition 6 et 7 juin 2025

Date : 03.06.2025 **Lieu :** Aigle **FIA Autorisation :** 03.06.2025 **Time/Heure :** 07h00

Subjet / Objet : **Bulletin COC – Additif DC**
Latest instructions
Dernières instructions

Document N° : 1.02

From/De : *The Clerk of the Course / Directeur de course*

To/à : **All Competitors - Crew Members / Tous les concurrents / équipages ERT**

Corrections

Supplementary Regulations

Art. 10.1 Documents to be presented

During administrative checks, the following original and valid documents will be checked:

- Competitor's licence (document on Sportity)
- Driver's and co-driver's competition licences
- Driver's and co-driver's valid driving licences
- Driver's and co-driver's ID cards/passports
- **For ERT competitors:** for the crew: Driver Declaration and Undertakings (document on Sportity)
- ASN authorisation for all foreign competitors and/or drivers
- Completion of all details on the entry form
- Car registration papers (grey card) + insurance certificate (green card)
- Authorisation from the owner of the car if he/she is not a member of the crew or if the car is rented.
- Paper Auto Sport Suisse with safety equipment (document on Sportity)
- Prize List (document on Sportity)

Art. 12.4 Permitted early check-in

Early check-in TC 8B and TC 14A is permitted.

Appendix 1 – Itinerary

The official route and timetable can be found on Sportity

Corrections

Règlement particulier

Art. 10.1 Documents à présenter :

Lors des contrôles administratifs, les documents originaux et valides suivants seront vérifiés :

- Licence du concurrent (procuration sur Sportity)
- Licences du pilote et du copilote
- **Concurrents ERT** : La « Déclaration en engagement du pilote » pour les 2 membres de l'équipage (document sur Sportity)
- Permis de conduire en cours de validité pilote et du copilote
- Cartes d'identité / passeports du pilote et du copilote
- Autorisation ASN pour tous les concurrents et/ou pilotes et copilotes étrangers si aucune mention sur la licence
- Toutes les informations du formulaire d'engagement
- Carte grise de la voiture de rallye + Certificat d'assurance (carte verte)
- Autorisation du propriétaire de la voiture s'il n'est pas membre de l'équipage ou en cas de location.
- Document Auto-Sport Suisse avec les données des équipements personnels de sécurité (document sur Sportity).
- Fiche palmarès (document sur Sportity)

Art. 12.4 Pointage en avance

Le pointage en avance est autorisé au CH 8B et au CH 14A.

Annexe 1 Itinéraire

L'itinéraire / horaire officiel se trouve sur Sportity

INFORMATION

1. Please follow the new installation instructions for the GPS beacon (see Sportity).

Merci de vous conformer à la nouvelle notice de montage pour la balise GPS (voir Sportity)

2. As a reminder, videos of the SS can be found on the rally website

Pour rappel, les vidéos des ES se trouvent sur le site internet du rallye

3. We've done our utmost to ensure that our facilities are of the highest quality and, above all, that the park is large enough. Unfortunately for us, very important works in the town of Aigle oblige us to make do with the hazards of their progress. Thank you for your indulgence, and should any timing problems arise, please do not hesitate to contact race management via Competitors' Relations Officers.

Nous avons tout mis en œuvre afin de pouvoir obtenir des infrastructures de qualité et surtout un parc assez grand. Malheureusement pour nous, des travaux très importants en ville d'Aigle nous obligent à faire avec les aléas de leur avancé. Merci pour votre indulgence et si d'aventure des problèmes de timing interviendraient, n'hésitez pas à contacter la direction de course par l'intermédiaire des Relations Concurrents.

4. At the start of some ES, we have residents' homes and private land very close by. Following numerous complaints, we are obliged to remind you that the forest is a better place to "relieve" yourself than private property.

Nous avons, au départ de certaines ES, des résidences de riverains et des terrains privées très proches. Suite à de nombreuses réclamations, nous sommes dans l'obligation de vous rappeler que la forêt est un endroit mieux adapté pour se « soulager » qu'une propriété privée.

5. As a reminder, refueling is authorized at service stations on the road.

Pour rappel, le refueling est autorisé dans les stations-service sur le routier.

Le Directeur de course
The Clerk of the Course

Sébastien Lovis